

INSCRIPCIÓN EN EL LIBRO DE BODAS DEL 2025. Después de las fiestas navideñas, estará abierto el libro de bodas para reservar la fecha de boda del año 2025, en horario de despacho parroquial, de martes a viernes de 18:00 a 20:00h, o también miércoles y jueves de 11:00 a 12:00hs.



También, el próximo curso prematrimonial se desarrollará durante los días 2 y 3 de marzo 2024, ya pueden inscribirse.

SEMANA DE ORACIÓN POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS 2024. Desde el martes 18 al martes 25 de enero. "Es una semana dedicada a la oración por la unidad de todos los cristianos, según la voluntad de Cristo: que todos sean uno". El Lema de este año es: «Amarás al Señor, tu Dios... y a tu prójimo como a ti mismo» (cf. Lc 10,27).



* **JUEVES EUCARÍSTICO.** Celebramos todos los jueves a las 19:15h la Adoración Eucarística. Nos gustaría ir ampliando el grupo de los participantes en este rato de oración semanal. Para una mayor participación e información os invitamos a poneros en contacto con los sacerdotes o seglares responsables de estos momentos de oración eucarística.



Agustinos TOMA Y LEE PARROQUIA SAN MANUEL Y SAN BENITO

Tiempo de Navidad (B) Domingo Bautismo del Señor 7 de Enero de 2024

C/ Alcalá 83 - 28009 y C/ Columela 12 - 28001 MADRID

JESÚS BAUTIZA CON ESPÍRITU SANTO

El Bautista representa como pocos el esfuerzo de los hombres y mujeres de todos los tiempos por purificarse, reorientar su existencia y comenzar una vida más digna. Este es su mensaje: «Hagamos penitencia, volvamos al buen camino, pongamos orden en nuestra vida». Esto es también lo que escuchamos más de una vez en el fondo de la conciencia: «Tengo que cambiar, debo ser mejor, he de actuar de manera más digna».



Esta voluntad de purificación es noble e indispensable, pero no basta. Nos esforzamos por corregir errores, tratamos de cumplir con nuestro deber con más responsabilidad, intentamos hacer mejor las cosas, pero nada realmente nuevo se despierta en nosotros, nada apasionante. Pronto el paso del tiempo nos devuelve a la mediocridad de siempre. El mismo Bautista reconoce el límite de su esfuerzo: «Yo os bautizo solo con agua; alguien más fuerte os bautizará con Espíritu y fuego». El bautismo de Jesús encierra un mensaje nuevo que supera radicalmente al Bautista. Los evangelistas han cuidado con esmero la escena. El cielo, que permanecía cerrado e impenetrable, se abre para mostrar su secreto. Al abrirse, no descarga la ira divina que anunciaba el Bautista, sino que regala el amor de Dios, el Espíritu, que se posa pacíficamente sobre Jesús. Del cielo se escucha una voz: «Tú eres mi Hijo amado».

El mensaje es claro: con Cristo, el cielo ha quedado abierto; de Dios solo brota amor y paz; podemos vivir con confianza. A pesar de nuestros errores y nuestra mediocridad insoportable, también para nosotros «el cielo ha quedado abierto». También nosotros podemos escuchar con Jesús la voz de Dios: «Tú eres para mí un hijo amado, una hija amada». En adelante podemos afrontar la vida no como una «historia sucia» que hemos de purificar constantemente, sino como el regalo de la «dignidad de hijos de Dios», que hemos de cuidar con gozo y agradecimiento.

Para quien vive de esta fe, la vida está llena de momentos de gracia: el nacimiento de un hijo, el contacto con una persona buena, la experiencia de un amor limpio... que ponen en nuestra vida una luz y un calor nuevos. De pronto nos parece ver «el cielo abierto». Algo nuevo comienza en nosotros; nos sentimos vivos; se despierta lo mejor que hay en nuestro corazón. Lo que tal vez habíamos soñado secretamente se nos regala ahora de forma inesperada: un inicio nuevo, una purificación diferente, un «bautismo de Espíritu». Detrás de esas experiencias está Dios amándonos como Padre. Está su Amor y su Espíritu «dador de vida». [J.A.P]



LECTURA DEL LIBRO DE ISAÍAS 42, 1-4. 6-7.

Esto dice el Señor: «Mirad a mi siervo, a quien sostengo; mi elegido, en quien me complazco. He puesto mi espíritu sobre él, manifestará la justicia a las naciones. No gritará, no clamará, no voceará por las calles. La caña cascada no la quebrará, la mecha vacilante no la apagará. Manifestará la justicia con verdad. No vacilará ni se quebrará, hasta implantar la justicia en el país. En su ley esperan las islas. Yo, el Señor, te he llamado en mi justicia, te cogí de la mano, te formé e hice de ti alianza de un pueblo y luz de las naciones, para que abras los ojos de los ciegos, saques a los cautivos de la cárcel, de la prisión a los que habitan las tinieblas».

SALMO, 28: EL SEÑOR BENDICE A SU PUEBLO CON LA PAZ.

LECTURA DEL LIBRO DE LOS HECHOS DE LOS APOSTÓLES 10, 34-38.

En aquellos días, Pedro tomó la palabra y dijo: - «Ahora comprendo con toda verdad que Dios no hace acepción de personas, sino que acepta al que lo teme y practica la justicia, sea de la nación que sea. Envió su palabra a los hijos de Israel, anunciando la Buena Nueva de la paz que traería Jesucristo, el Señor de todos. Vosotros conocéis lo que sucedió en toda Judea, comenzando por Galilea, después del bautismo que predicó Juan. Me refiero a Jesús de Nazaret, ungido por Dios con la fuerza del Espíritu Santo, que pasó haciendo el bien y curando a los oprimidos por el diablo, porque Dios estaba con él».

✠ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN S. MARCOS 1, 7-11.

En aquel tiempo, proclamaba Juan: «Detrás de mí viene el que es más fuerte que yo y no merezco agacharme para desatarle la correa de sus sandalias. Yo os he bautizado con agua, pero él os bautizará con Espíritu Santo». Y sucedió que por aquellos días llegó Jesús desde Nazaret de Galilea y fue bautizado por Juan en el Jordán. Apenas salió del agua, vio rasgarse los cielos y al Espíritu que bajaba hacia él como una paloma. Se oyó una voz desde los cielos: «Tú eres mi Hijo, el amado; en ti me complazco».



« TÚ ERES MI HIJO AMADO, MI PREDILECTO »

(Mc 1, 7-11:11)

De los sermones de san Agustín (Sermón 71, 27)

«No por eso se dijo en vano, sino racional y verazmente, que fue el Padre, no el Hijo o el Espíritu Santo, quien dijo: *Tú eres mi hijo dilecto, en quien me he complacido* (Mc 1,11; Lc 3, 22). Pero tampoco negamos que ese milagro de la palabra que sonaba desde el cielo, aunque pertenecía sólo a la persona del Padre, se verificaba cooperando el Hijo y el Espíritu Santo [...] La Trinidad obra las obras de cada persona; cuando obra una, cooperan las otras dos, por una conveniente concordia operativa en las tres, aunque en ninguna sea deficiente la eficacia operativa. Siendo esto así, se explica la frase de que el Señor Jesús arroja los demonios en el Espíritu Santo. No es que no pudiera realizarlo él solo, como si, no bastándose a sí mismo para tal empresa, buscase tal ayuda del Espíritu; sino que convenía que el espíritu dividido en sí mismo fuese expulsado mediante aquel Espíritu que tienen comúnmente entre sí el Padre y el Hijo no divididos en sí mismos».



CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL

Lunes, 8		<i>ISam 1, 1-8</i> <i>Salmo: 115</i> <i>Mc 1, 14-20</i>
Martes, 9 San Eulogio de Córdoba		<i>ISam 1, 9-20</i> <i>Salmo: ISam 2,1. 4-8d</i> <i>Mc 1, 21b-28</i>
Miércoles, 10		<i>ISam 3, 1-10. 19-20</i> <i>Salmo: 39</i> <i>Mc 1, 29-39</i>
Jueves, 11		<i>ISam 4, 1b-11</i> <i>Salmo 43</i> <i>Mc 1, 40-45</i>
Viernes, 12		<i>ISam 8, 4-7. 10-22a</i> <i>Salmo: 88</i> <i>Mc 2, 1-12</i>
Sábado, 13		<i>ISam 9,1-4.17-19;10,1a</i> <i>Salmo 20</i> <i>Mc 2, 13-17</i>